

Fußballer helfen der Interessengemeinschaft Epilepsie "InGE" e.V.

Kurz vor den Auftaktspielen des Benefizfußballturnieres zugunsten des Norddeutschen Epilepsiezentrum für Kinder und Jugendliche auf den Sportanlagen des TSV Kronshagen überreichte SHFV Präsident Hans-Ludwig Meyer einen Scheck des Verbandes an Frau Corina Kusserow von der Interessengemeinschaft Epilepsie InGE e.V.



"Fußball ist mehr als ein 1:0", sagte Meyer bei der Scheckübergabe und freute sich insbesondere über das Engagement der Fußballer vom TSV Altenholz, dem SC Comet, dem FC Killia, der KSV Holstein U23, dem TSV Kronshagen und dem Suchsdorfer SV, die sich alle in den Dienst der guten Sache stellen: "Aber auch die Unterstützung der Politik hat mich überzeugt, insbesondere der Auftritt des FC Landtag und die Übernahme der Schirmherrschaft durch unseren Ministerpräsidenten Peter Harry Carstensen ist ein positives Beispiel einer Netzwerkbildung zwischen Sport, Politik und dem Norddeutschen Epilepsiezentrum für Kinder und Jugendliche. Schon vor einem Jahr haben wir durch die DFB Stiftung Egidius Braun dieser Veranstaltung damals beim TUS Gaarden hilfreich zur Seite gestanden", weiß Meyer um die Wichtigkeit dieser Unterstützungsleistung.

Foto und Text: R.Gusner ,SHFV